

#OFRECEN
COLABORARRESPALDAN EMPRESARIOS Y
OBREROS REFORMA A INFONAVIT

#EMPRESARIOSYOBROS

ABIERTOS A PROPUESTAS

Respaldan reforma al Infonavit

CELEBRARON LAS MODIFICACIONES QUE HICIERON DIPUTADOS

A UN PASO DEL AVAL

• La reforma final será discutida en los próximos días en el Senado.

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los empresarios y asociaciones sindicales aplaudieron la apertura al diálogo que mostró la presidenta Claudia Sheinbaum, para lograr las modificaciones a la Ley de Infonavit.

“Reconocemos la apertura al diálogo promovida por la Presidenta de la República, a través de la Secretaría de Gobernación, así como el papel fundamental del Poder Legislativo en Cámara de Diputados, en donde se mejoró sustancialmente la reforma aprobada por el Senado”, destacó en un comunicado la Confederación

1 Consideran que hay áreas de oportunidad en el tema de vivienda.

2 Empresarios y sindicatos se comprometieron a participar activamente.

de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur).

También reiteró su compromiso con el ejercicio tripartita, ya que confirma que el esquema de colaboración entre sectores sigue vigente.

En el mismo sentido se pronunció Tereso Medina Ramírez, de la CTM, quien indicó que el objetivo es regresar el sentido social a la vivienda digna de los trabajadores.

Isaías González, secretario general de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) saludó la postura de Sheinbaum en torno a la iniciativa que, afirmó, beneficiará a los trabajadores.

El director del Infonavit, Octavio Romero, dijo que, en esta administración creen firmemente que el diálogo es fundamental para implementar los programas y proyectos que se derivarán de la reforma.

En tanto, la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda manifestó su apoyo al gobierno en la búsqueda de soluciones habitacionales accesibles y de calidad.

30

MODIFICACIONES SE REALIZARON A LA MINUTA.

500

MIL VIVIENDAS CONSTRUIRÁ EL INSTITUTO.